
Oui, cela est fréquent et dû à la pression exercée par lʼutérus sur lʼestomac. Votre sage-femme ou médecin pourra vous prescrire un médicament en cas de besoin.
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